

Namensgebung für das neue Brückenbauwerk (Bahnübergang) im Stadtzentrum -Szentés-Brücke-

Frau Silber-Bonz informierte den Ausschuss, dass sie von der Vorsitzenden der Partnerschaftsvereinigung Sankt Augustin e.V. ein Schreiben erhalten habe, in dem die Anregung gegeben werde, nach Errichtung der neuen Überführung über die S-Bahn-Trasse von der Haltestelle Markt/Busbahnhof zum HUMA-Einkaufszentrum dieser Brücke den Namen „Szentés-Brücke“ oder ungarisch „Szentés-Híd“ zu geben. Die Vorsitzende verlas das genannte Schreiben und der Ausschuss nahm diesen Vorschlag zur Kenntnis.

Protokollnotiz:

Das vorgenannte Schreiben der Vorsitzenden der Partnerschaftsvereinigung Sankt Augustin ist der Niederschrift als Anlage beigefügt.

Frau Silber-Bonz schloss die Sitzung um 20.30 Uhr. Sie lud die Anwesenden zur Teilnahme an einem von ihr vorbereiteten kleinen Empfang für den neuen Fachbereichsleiter Kultur und Sport, Herrn Torsten Ehlert, ein.

Sankt Augustin den 30.04.2014

H. Hohendorff
Protokollführer

Anne-Katrin Silber-Bonz
Ausschussvorsitzende

gesehen:

Klaus Schumacher
Bürgermeister